

# *Le ministre cubain des affaires étrangères condamne les formes de guerre non-conventionnelles appliquées dans plusieurs pays du monde*

---



La Havane, 7 mars (RHC)- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a condamné les formes de guerre non-conventionnelles qui sont appliquées dans plusieurs pays du monde dont le Venezuela et l'Ukraine.

"Ceux qui ont le délire du succès de ces formes de guerre à Cuba et les agents internes à leur solde, se heurteront à une Révolution qui sait se défendre avec le pouvoir politique et avec la souveraineté qu'exerce notre peuple comme ses principaux acquis » a signalé Bruno Rodríguez au cours d'une conférence de presse à La Havane.

Il a dénoncé la circulaire d'entraînement 18-01 des forces spéciales des États-Unis qui décrit la réalisation d'opérations subversives ayant pour but d'attaquer et de dégrader le moral, la force politique, psychologique, économique et militaire de l'adversaire.

Bruno Rodríguez a ajouté que, de plus, ces opérations ont recours à l'appui d'un partenaire de coalition ou à un pays tiers pour déstabiliser ou enlever de la légitimité à un gouvernement, provoquer le mécontentement et des faits catalyseurs » .

Le ministre cubain des affaires étrangères a mis en cause les garanties que l'OTAN pourrait donner sur la non-application de ces concepts contre le Venezuela, contre Cuba et contre d'autres pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes, région déclarée récemment zone de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16766-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-condamne-les-formes-de-guerre-non-conventionnelles-appliquees-dans-plusieurs-pays-du-monde>



**Radio Habana Cuba**